

Periódico: Milenio

Título: AMLO presume entrega de programas sociales en estados con más necesidades

Subtítulo: El mandatario señaló que se están entregando becas a estudiantes, a niños con discapacidad, pensión a adultos mayores, entre otros.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Entrega de programas

Referencia: Domínguez, P. (16 de abril de 2021). AMLO presume entrega de programas sociales en estados con más necesidades. Milenio. Recuperado de: <https://bit.ly/3zZjbA5>

Resumen:

AMLO presume entrega de programas sociales en estados con más necesidades

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que Guerrero, Chiapas y Oaxaca, los estados más pobres del país, es donde más apoyos del gobierno se están entregando a la población. Se le preguntó cómo se estaba trabajando para evitar que los niños sean reclutados por las autodefensas en Guerrero y para reducir la violencia en la región. Señaló que se están entregando becas a estudiantes, a niños con discapacidad, pensión a adultos mayores, entre otros. Detalló que en esta entidad, de 942 mil 43 viviendas censadas, están recibiendo apoyo un millón 152 mil 362 personas; en Chiapas de un millón 351 mil 23 viviendas, reciben un programa social un millón 673 mil 679 ciudadanos y, en Oaxaca, de un millón 125 mil 892 viviendas censadas, están inscritos en un programa social un millón 269 mil 687 oaxaqueños. Aseguró que con estas cifras se demuestra que su gobierno es distinto a los anteriores, porque antes la gente estaba abandonada, sobre todo los pobres y ahora “estamos atendiendo las causas para que podamos conseguir la paz en el país”. “No se puede enfrentar la violencia sólo con medidas coercitivas. El mal hay que enfrentarlo haciendo el bien, con esto, para que los jóvenes no sean enganchados, jóvenes sin futuro que los jalan, para participar.

Responsable: Itzel Bravo López